



DIEZ ADULTOS MAYORES FUERON EVACUADOS A UN ALBERGUE.

Incendio arrasó con casona y deja a ancianos sin hogar

VALPARAÍSO. Intensa labor de Bomberos en siniestro que habría sido intencional.

Pasadas las 23 horas del domingo, la Central de Gestión de Incidentes del Cuerpo de Bomberos de Valparaíso, bajo la señal de alerta, despachó los primeros carros a un incendio estructural que se registró en la calle Clave con Aduanilla, en las inmediaciones de la plaza Echaurren.

Tras la llegada de las unidades, se informó del rápido avance del fuego en un inmueble de tres pisos con eventual peligro de propagación. En el lugar trabajaron 85 voluntarios de bomberos, de ocho compañías de la comuna, para enfrentar la emergencia que se extendió hasta las primeras horas de la mañana de ayer.

El hecho ocurrió en la intersección de las calles San Francisco y Aduanilla. En el lugar se realizaron evacuaciones preventivas de inmuebles aledaños, incluyendo un albergue de adultos mayores en situación de calle. Asistió Chilquinta y también hubo apoyo de personal municipal y de Carabineros, sin que se registraran lesionados.

Francisco Arévalo, tercer comandante del Cuerpo de Bomberos de Valparaíso, detalló que se trató de una emergencia estructural en la calle Severín a la altura del 158. "Al arribo de la primera unidad hubo gran desprendimiento de carga de fuego y humo, por lo cual se despacharon más recursos al lugar. No tenemos civiles ni bomberos lesionados".

Arévalo detalló que el inmueble incendiado "colindaba con un hogar de adultos mayo-

"(Inmueble) colindaba con un hogar de adultos mayores que fueron evacuados y dejados en un lugar seguro, alrededor de 15 personas".

Francisco Arévalo
 Cuerpo Bomberos de Valparaíso

res que fueron evacuados y dejados en un lugar seguro, alrededor de 15 adultos mayores. Trabajamos con personal municipal, de la compañía eléctrica y trabajamos en los puntos calientes del incendio", a objeto de evitar que las llamas se encendieran nuevamente y pudieran extenderse a las viviendas aledañas.

FOCO DELICTUAL

Alejandra es vecina del sector y solicitó no identificada por eventuales represalias al entregar su testimonio sobre lo ocurrido. Comentó que la propiedad incendiada está abandonada hace más de un año y se ha transformado en un foco de delincuencia y venta de drogas, generando un riesgo para todos los que viven en el sector.

"El techo del segundo piso se quemó, así es que tuvimos que enviar a diez usuarios a otros albergues, al Hogar de Cristo, a hospederías", dijo.

Añadió que "los usuarios del albergue contaron que hubo una pelea entre unos tipos con unas niñas y les dijeron ¡si no me pasan los monos (en alusión a drogas), te voy a quemar todo"! y, al rato de después, se produjo el incendio".